

seccion

Matamoros y Reynosa son los primeros

## El sur, tercer lugar en desempleo en sector de la construcción

El director del Servicio Estatal del Empleo y Productividad en Tamaulipas, Francisco Hernández Montemayor, reconoció que actualmente existe un déficit de trabajo en el ramo de la construcción, y es que de los 3,420 nuevos empleos que se han generado en la zona sur, sólo uno de cada 3 es precisamente para este giro. A la fecha en el Estado se han generado 26,052 empleos.

[Tweet](#)

[vote now](#)



2010-09-23•Locales

El funcionario estatal comentó que Tampico, Ciudad Madero y Altamira son el tercer lugar en tasa de desempleo dentro de la construcción; Matamoros ocupa el primero y el segundo Reynosa.

Manifestó que en estos momentos es preocupante este tema, ya que es evidente un cierto desinterés por parte de las constructoras para contratar los servicios de la mano de obra en este caso del sur de Tamaulipas.

Luego de las declaraciones de los líderes de la CTM, CROC en Ciudad Madero, en el sentido de que estas cifras no se han reflejado al menos en la zona sur del estado, el funcionario estatal reconoció que se está pasando por un grave problema en el ramo de la construcción, pues de los 3,420 empleos que se han generado en el sur, sólo 1,100 son para la clase obrera.



Los albañiles son de los más afectados por la falta de trabajo

Por otro lado Hernández Montemayor, refirió que en un año se contabilizan 90 mil personas que acuden a buscar trabajo a las oficinas del empleo, así como a las ferias del empleo y va a haber otra cantidad cada vez mayor que busca trabajo a través de Internet.

“Nuestra población económicamente activa crece en un 2 por ciento y la tasa de desempleo es de un 6 por ciento, eso quiere decir que dos veces más que los que se incorporan son los que vienen de otros lados”, comentó.

**Juan Álvarez**